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Förderverein der 
Gesamtschule Bergheim 

Hauptversammlung  
Geschäftsjahr 2018 

20.03.2019 

 

 

Anlass: Ordentliche Hauptversammlung des Fördervereins der 
Gesamtschule Bergheim für das Geschäftsjahr 2018. 

 

Ort: Bibliothek der GSB 

 

Teilnehmer: siehe Teilnehmerliste (Anhang 1) 

 

Protokollführer: Arnd Meinberger 

 

Art der Einladung: 

Durch die Schulleitung wurde an jeden Schüler eine Einladung zur Hauptversammlung 
verteilt. Des Weiteren wurde der Termin auf der Homepage der Gesamtschule 
Bergheim und in diversen Zeitungen veröffentlicht.  

 

Tagesordnung: Top 1 – Begrüßung und Feststellung der satzungsgemäßen 
Einladung und der Beschlussfähigkeit. 

Top 2 – Genehmigung der Tagesordnung zur Hauptversammlung  
Genehmigung des Protokolls der Hauptversammlung 2018 
(Geschäftsjahr 2017). 

Top 3 – Wahl des/der Protokollführers/-in. 

Top 4 – Bericht des Vorstandes und des Kassenführers, Rückblick 
2018. 

Top 5 – Bericht der Kassenprüfer/innen. 

Top 6 – Entlastung des Vorstandes. 

Top 7 – Geplante Aktivitäten in 2019. 

Top 8 – Verschiedenes 

Zu Top 1: Begrüßung und Feststellung der satzungsgemäßen Einladung 
und der Beschlussfähigkeit 
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Herr Meinberger begrüßt die anwesenden Teilnehmer und stellt die 
anwesenden Vorstandsmitglieder vor. 

Anzahl der anwesenden Mitglieder: 11 (s. Anhang 1) 

Herr Meinberger stellt fest, dass die Einladung entsprechend Satzung 
erfolgte und alle Fristen eingehalten wurden 

Herr Meinberger erläutert, dass gemäß Satzung die 
Mitgliederversammlung in jedem Fall beschlussfähig ist, unabhängig 
von der Anzahl der anwesenden Mitglieder. Auf dieser Basis stellt Herr 
Meinberger die Beschlussfähigkeit der Hauptversammlung fest. 

 

Zu Top 2: Genehmigung der Tagesordnung zur Hauptversammlung 
Genehmigung des Protokolls der Hauptversammlung 2018 
(Geschäftsjahr 2017) 

Zur Genehmigung der Tagesordnung zur Hauptversammlung 2019 
(Geschäftsjahr 2018) wurde eine Abstimmung durchgeführt. Die 
Tagesordnung wurde einstimmig genehmigt. 

Das Protokoll der der Hauptversammlung 2018 (Geschäftsjahr 2017) 
lag als Ansichtsexemplar aus und konnte von den anwesenden 
Mitgliedern eingesehen werden. Im Übrigen kann das Protokoll auf der 
Homepage der Gesamtschule angesehen und heruntergeladen 
werden. 

Zur Genehmigung des Protokolls wurde eine Abstimmung 
durchgeführt. Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt. 

 

Zu Top 3: Wahl des/der Protokollführers/-in. 

Herr Arnd Meinberger stellte sich freiwillig als Protokollführer zur 
Verfügung. Von Seiten der Mitglieder gab es keine Beanstandung. 

 

Zu Top 4: Bericht des Vorstandes und des Kassenführers, Rückblick 2018 

Herr Meinberger gab einen allgemeinen Überblick über die Aktivitäten 
in 2018. Neben den üblichen Veranstaltungen an denen der 
Förderverein mit Finanzmitteln beteiligt ist (z.B. Quadrathlon) fand es 
im letzten Jahr wieder eine Veranstaltung der QIG im Bürgerhaus statt. 
Es gab einen gemeinsamen Auftritt der QIG mit dem Blasorchester Blau 
Weiß Quadrath, der Förderverein trat hierbei wieder als Veranstalterin 
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auf. Des Weiteren gab Herr Meinberger noch einige Beispiele für 
Projekte, die durch den Förderverein finanziert wurden: 

 

1. Buchung Medio für die Veranstaltung „Zeitzeugenprojekt“ 

Im Projekt „Zeitzeugen“ kommen Personen zu Wort, die z.B. die Zeit 
der Konzentrationslager oder der Verfolgung durch die 
Staatssicherheit der DDR überlebt haben. Der Förderverein trat 
wieder als Veranstalterin auf und mietete den kleinen Raum des 
Medios. Kosten für die Anmietung werden von der Stadt Bergheim 
aus Fördermitteln bereitgestellt, der Förderverein musste lediglich 
offiziell als Veranstalterin auftreten und die entsprechenden 
Versicherungen bezahlen (Kostenpunkt ca. € 300,-). 

 

2.  „Rent a Jew“ 

Als weiteres Projekt finanzierte der Förderverein die Fahrtkosten für 
die Veranstaltung „Rent a Jew“. Hierbei stellen sich zwei Mitglieder 
der jüdischen Gemeinde vor mit der Absicht, Vorurteile bzw. 
Vorbehalte zu entkräften. Der Vortrag war kostenlos, es wurden 
lediglich die Fahrtkosten übernommen  € 300,- für drei Vorträge. 

Zu Top 5 Bericht der Kassenprüfer/innen. 

Die Kasse wurde ordnungsgemäß geprüft. Der Prüfbericht liegt als 
Anlage 3 bei.  

Zu Top 6 Entlastung des Vorstandes. 

Es wurde der Antrag gestellt, den Vorstand zu entlasten. Der Vorstand 
wurde mit 7 Ja Stimmen bei 4 Enthaltungen entlastet. 

Zu Top 7 Geplante Aktivitäten in 2019. 

Neben den immer wiederkehrenden sind keine besonderen Aktivitäten 
für 2019 geplant.  

Zu Top 8 Verschiedenes 

Keine Wortmeldungen. 
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Anhang 1: Teilnehmerliste zur Hauptversammlung 2018 (Geschäftsjahr 2017) 
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Anhang 2: Bericht Kassenführer 
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Anhang 3: Bericht Kassenprüferinnen 2018 

 

 


